

# 交通安全情報



令和2年5月25日  
 帯広警察署  
 交通第一課  
 企画係

## 歩行者・自転車に要注意!

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の緩和に伴い、休校していた小中学校や高校などの授業が始まります。ステイホームから解放された子供や自転車等が盛んに活動するようになります。保護者や大人が見守り、地域ぐるみで交通事故から守りましょう!

……帯広警察署管内(H31.4.1~R1.3.31)……

平成31年度中、交通事故により負傷した方は

- ・ **歩行者 54人**  
 (うち小中学生5人、高校生4人、高齢者16人)  
 16:00~20:00の時間帯の発生が多い
- ・ **自転車利用者 46人**  
 (うち小中学生7人、高校生7人、高齢者9人)  
 12:00~16:00の時間帯の発生が多い



- ◎ **子供たちが悲惨な**
- ◎ **交通事故の犠牲にならないために…**

年度初めと同様に、今一度、繰り返し行いましょう。

- **登下校経路の危険な場所での注意事項を教えましょう!**  
 子供と一緒に歩いてみて、キケンな場所やそこでの注意すべきことを繰り返し教えましょう。
- **交通ルール・マナーを教えましょう!**  
 信号や標識などの意味を理解させましょう。
- **子供たちにお手本を示しましょう!**  
 子供たちは、大人の行動を見ています。信号を守り、横断歩道を確実に渡るなど、お手本を見せましょう。
- **登下校時間は、最も危険な時間帯!**  
 ドライバーは、登下校の時間帯に通学路の近くを走行する時は、子供の飛び出しなどに備え、あらかじめ速度を落とすなど、運転に細心の注意を払いましょう。

